



**Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo de Departamento de Ingeniería Química
celebrada el 1 de octubre de 2014.**

Asistentes:

Prof. Dr. D. Luís José Alemany Arrebola
D^a. M^a José Boronat Sanjurjo
Prof. Dr. D. Tomás Cordero Alcántara
D^a. Marina Cortés Reyes
Prof. Dr. D. Luís M. Cotoruelo Mínguez
D. Pedro L. Díaz Coca
Prof. Dr. D. Francisco García Herruzo
Prof. Dr. D. Rafael A. García Delgado
Prof. Dr. D. César Gómez Lahoz
Prof. Dra. D^a. M^a Concepción Herrera Delgado
D. Alfonso Huertas Jiménez
Prof. Dra. D^a. M^a Ángeles Larrubia Vargas
Prof. Dr. D. Francisco de P. Martín Jiménez
D. Fernando Rodríguez Fortes
Prof. Dr. D. José Miguel Rodríguez Maroto
D^a. M^a José Valero Romero
Prof. Dr. D. Carlos Vereda Alonso

Excusan su ausencia:

Prof. Dra. D^a. M^a Olga Guerrero Pérez

Ausentes:

Dr. D. Raúl Berenguer Betrián
D. Francisco Manuel Carrasco García
D. Tomás Cordero Lanzac
D^a. Sara Fernández-Palacios Campos
D^a. Diana Navarro García
Prof. Dr. D. José Rodríguez Mirasol

Con la presencia de los miembros del Departamento que se relacionan anteriormente, con quórum suficiente para su inicio, da comienzo la Sesión Ordinaria del Consejo de Departamento de Ingeniería Química del día 1 de octubre de 2014, a las 12:30 h en segunda convocatoria, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias.

En el primer punto del orden del día. Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Departamento celebrada con anterioridad:

Sin ningún comentario sobre la propuesta de Acta enviada a los miembros del Consejo el 24/04/2014, queda aprobada el Acta de la Sesión Ordinaria del 8 de abril de 2014.

En el segundo punto del orden del día. Información de la Directora del Departamento:

La Directora informa de la resolución del concurso para la adjudicación de 3 plazas de Profesores Asociados convocado por resolución del 28 de octubre de 2013 (BOJA 14/11/2013). Indica que dos de las tres plazas mencionadas han sido ocupadas,



mientras que, gracias a las gestiones realizadas con la Vicerrectora de Ordenación Académica y Profesorado, se podría amortizar la tercera de estas plaza si finalmente la Junta de Andalucía autoriza la convocatoria de un Profesor Ayudante Doctor para este Departamento, de acuerdo a la solicitud ya aprobada por el Consejo de Gobierno de la Universidad de Málaga (19-06-2014).

La Directora indica que, como viene siendo habitual, toda la información llegada al Departamento desde la última reunión se ha remitido a los miembros del Consejo conforme a su recepción.

No obstante, se ratifican los Asuntos de Trámite resueltos desde la última reunión del Consejo. De acuerdo al artículo 8 del Reglamento del Departamento de 2 de noviembre de 2005, se han enviado y aprobado los siguientes asuntos de trámite:

Asunto de trámite enviado el 2 de junio de 2014. Aprobación de la relación de Trabajos Fin de Grado ofertados por el Departamento para las titulaciones de Grado en Ingeniería Química y Grado en Ciencias Ambientales para el curso académico 2014-15.

Asunto de trámite enviado el 12 de junio de 2014. Aprobación de la autorización solicitada por el Prof. Dr. D. Francisco de Paula Martín Jiménez para la formalización de un contrato con la empresa DHV Tecnología Espacial Avanzada Malagueña, S.L. para la "Realización de diferentes trabajos en materias relacionadas con preparación y caracterización de materiales, capas finas y dispositivos optoelectrónicos".

En el tercer punto del orden del día. Asignación del PIF (Personal Investigador en Formación) al PROA.

La Directora explica que Dña. M^a José Valero Romero prefería, en principio, retirar su oferta de impartir docencia en el curso 2014-15, si esa colaboración no era imprescindible. A propuesta de la Directora, el Consejo aprueba unánimemente que la colaboración de Dña. M^a José Valero Romero se desarrolle de acuerdo a las preferencias de la interesada y le agradece su disposición a colaborar en la tarea docente cuando este Departamento necesite de su ayuda. Por lo que en principio se incorpora a la docencia en la ETSII (con la asignatura Química) hasta que se cuente con todo el personal y siempre no sobrepasando los 3 créditos que actualmente tiene adjudicados.

La Directora informa también de que Dña. María Villén Guzmán ha solicitado colaborar en las tareas docentes del Departamento durante el curso 2014-15, dado que su beca pasa próximamente a periodo de contrato. El Consejo aprueba por unanimidad la colaboración de Dña. María Villén Guzmán en la tarea docente que aún queda por asignar y desde el momento en el que la interesada aparezca en el programa PROA.

En el cuarto punto del orden del día: Página Web del Departamento de Ingeniería Química de la UMA:

La Directora informa de la necesidad de que el Departamento cuente con una página Web para cumplir con uno de los puntos del contrato programa, así como para



atender a las solicitudes realizadas por algunos miembros del Consejo en reuniones anteriores. Puesto que ninguno de los miembros del Departamento ha manifestado interés para desarrollar dicha página web, la Directora propone su encargo a una empresa externa que ya ha realizado la página web de otros Departamentos. El Consejo aprueba esta propuesta por unanimidad.

En el quinto punto del orden del día: Organización de las XXXIII Jornadas de Ingeniería Química por parte del Departamento de Ingeniería Química de la UMA.

La Directora explica que los Profesores Gómez Lahoz y Vereda Alonso asistieron, en representación del Departamento, a las XXXII Jornadas de Ingeniería Química celebradas en Cádiz el pasado mes de septiembre.

Ambos Profesores informan al Consejo de que en aquellas Jornadas se les pidió que el Departamento de Ingeniería Química de la Universidad de Málaga fuese el encargado de organizar las XXXIII Jornadas en el año 2015. La respuesta a esa petición fue un sí condicionado a la aprobación del Departamento.

La Directora propone que el Departamento acepte la organización de dichas Jornadas y el Consejo aprueba por unanimidad dicha propuesta.

En el sexto punto del orden del día: Información relativa al Máster de Ingeniería Química.

La Directora cede la palabra al Prof. Cordero Alcántara para que, como coordinador del Máster de Ingeniería Química, informe al Consejo sobre la situación en la que se encuentra dicho Máster.

El Prof. Cordero Alcántara indica que por ahora casi toda la información que le llega es provisional (número de alumnos matriculados, procedencia de los mismos, etc.). Señala que el periodo lectivo del Máster comenzará el próximo 27 de octubre y que las asignaturas obligatorias y optativas ofertadas por el Departamento se impartirán en el segundo semestre, en horario de tarde (15:00 a 21:00) y en sesiones de 2 horas. También informa de las gestiones realizadas por el Decanato de la Facultad para facilitar dos aulas de teledocencia en el aulario Severo Ochoa.

En el séptimo punto del orden del día: Ruegos y preguntas.

1. El Prof. García Delgado pregunta sobre los criterios que va a seguir el Departamento a la hora de decidir si una asignatura optativa se va a impartir.

La Directora explica que el Departamento tiene la obligación de impartir las asignaturas con más de 10 alumnos matriculados y aquellas asignaturas optativas que, según Decanato, deban ser impartidas para garantizar la optatividad en los títulos ofertados por la Facultad de Ciencias. No obstante, la decisión del Departamento es impartir todas las asignaturas optativas que cuenten con alumnos matriculados, siempre y cuando lo permita la capacidad docente del Departamento.

2. El Prof. García Delgado informa de que en este momento su encargo docente excede en 29 horas su capacidad docente y quiere ceder ese exceso. También indica que el número de alumnos matriculados en la asignatura "Fundamentos



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA

Facultad de Ciencias
Departamento de Ingeniería Química

de Ingeniería Ambiental" de segundo del Grado en Ciencias Ambientales está próximo al límite para la aparición de un tercer grupo grande. Por lo que solicita que, en el caso de que así ocurra, se realicen las gestiones necesarias para que así sea.

La Directora le indica que actuará en consecuencia.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:35 h del día 1 de octubre de 2014.

Mª Ángeles Larrubia Vargas
Directora del Departamento



Carlos Vereda Alonso
Secretario del Departamento